



Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa
julio 19, 2023 @ 1:00 am

Oposición criticó las giras de las 'corcholatas' de Morena; hoy hace lo mismo

Los aspirantes presidenciales del PAN, PRI y PRD hacen recorridos por el país, al igual que las 'corcholatas' de Morena.



Aunque la oposición criticó las giras de las llamadas "corcholatas" de Morena al señalar que violan la ley electoral, los aspirantes a la candidatura presidencial del PAN, PRI y PRD —hoy bajo la alianza Frente Amplio por México— se embarcaron a lo mismo, pues desde hace al menos dos semanas han estado recorriendo el país.

Si bien los recorridos de los aspirantes del PAN, PRI y PRD no terminan en grandes concentraciones, como las que realizan Claudia Sheinbaum o Adán Augusto López, estos personajes sí mantienen constantes reuniones en diversas partes del país.

Por ejemplo, la senadora **Xóchitl Gálvez** comenzó sus recorridos después del 4 de julio, cuando se registró como aspirante presidencial del Frente Amplio por México. La panista ha mantenido reuniones en Coahuila, Nuevo León, Puebla, San Luis Potosí y Veracruz.

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista **Santiago Creel**, también realiza recorridos por el país. Ha estado en Baja California, Guanajuato, Guadalajara, Jalisco y Nuevo León, en los que dice que busca la conciliación.

"Así seguiremos, sin descanso y recorriendo todo el país haciendo un proyecto que concilie, no que divida", señaló en un tuit.

[Oposición criticó las giras de las 'corcholatas' de Morena; hoy hace lo mismo \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)